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23/SVV/1272 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Jugendfreizeitfläche am Hauptbahnhof 

Einreicher: 

Stadtverordnete Hüneke, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Datum 

20.11.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.12.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In den Haushaltsberatungen 2023/2034 wurden 150 T € für die Jugendfreizeitfläche am 
Hauptbahnhof bereitgestellt mit der Maßgabe, diese Mittel für eine Konkretisierung der 
Planung gemeinsam mit interessierten Jugendlichen und damit einhergehend eine 
belastbare Kostenschätzung zu nutzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: Wie wird diese Konzeptarbeit in Angriff genommen?  
 
Anlagen: 
Keine 
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